
本日の進行（12：30） 
年次総会  役員･クラブ管理運営 
上半期報告・下半期計画発表 

―次回のお知らせ― 
12 月 11 日（木）（12：30） 
各委員会 上半期報告・下半期計画発表 
於：カンティーナ チャペル 

E-mail: zushirc@sage.ocn.ne.jp   Website: http://www.zushi-rc.com/ 

   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
 

 

 

         ★今日の天気のように私の心は晴ればれし 

         ております。先日は 100％出席の例会を皆 

         様のお蔭で達成できました。ありがとうご 

         ざいます。特に親睦委員会には感謝申し上 

         げます。★哉吉の１階会場では若手がお世 

         話をしていたと思いますが、２階ではまだ

来ていない会員への電話作戦が行われていました。途中、100％

は難しいかなと思えて、数字だけが目的ではない、そのプロセ

スが大事なんだと言い聞かせたりもしました。★どうしても連

絡が取れなかった会員が現れた時には、駆け寄りました。「僕一

人が出席しないがために 100％達成をしないのは申し訳ないか

ら」といわれ、本当に嬉しかった。短い間にいろいろなエピソ

ードがありいろいろ学びました。★前々から FAX、電話等の連

絡、今日は出席者に赤丸をつける大きな名簿を作ったり準備を

してきましたが、終わった後で思えばまだまだ不十分でした。

12 月の忘年会はプレッシャーがかかりますが、親睦委員会、よ

ろしくお願いします。★守ることは攻めることより難しい。そ

れは会員拡大・退会防止の事ですが、攻める（会員の入会）こ

とは 1 人でも出来るかもしれないが、守る（退会を止める）こ

とは 1 人では出来ない、と 100％例会を終わって思いました。

★是非もう一度、という意見が聞かれますが、何はともあれ

100％達成は皆様のお蔭です。 

★今日と明日、「逗子チケ（以前の逗子呑み）」が行われます。

割引チケットを買って、今まで行ったことのないお店に是非行

って下さい。 

★カンティーナが改装に入る為、12 月 3 週からは湘南 OVAに

例会場が移ります。1 週・2 週は都合によりチャペルで行います。

従ってこの例会場は今日が最後となります。（2005 年松田会長

年度から 9 年半使用、2015 年 3 月過ぎに戻る予定） 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 2014-2015  No.22  2014 年 12 月 4 日

会 長◆藤吉一哉 

会長ｴﾚｸﾄ◆桐田吉彦 

副会長◆三宅 譲 

幹 事◆葉山太一 

ＳＡＡ◆山本由夫 

会 計◆市川 浩 

直前会長◆石田 隆 

会報委員長◇宝子山泰久 

例会日：第 1･2･4木曜日 12:30 

第 3木曜日 18:30 

第 5木曜日 18:00 

例会場：「カンティーナ」 

逗子市新宿 1-3-35 

TEL：046-870-6440 

事務所：逗子市逗子 1-9-26 

萬屋ビル 2Ｆ 

TEL＆FAX：046-873-0226 

RID 2780 のテーマ Light Up Myself「自分自身に輝きを」 

─ 2553 回 例会記録     2014 年 11 月 27 日 ─ 

藤 吉 会 長 の 時 間 

11 月 誕生・結婚記念日のお祝い （敬称略） 

本人：村田典昭、葉山太一 

奥様：村松洋子（邦彦）、丸山久仁子（広宣） 

 

河野征一郎・富美子、村松邦彦・洋子、村田典昭・正美 

☆到着物 ・2014 地区研修・協議会報告書 20 冊・CD 

・週報：横須賀西 RC  ・RI より新会員紹介者表彰ピン 

☆12 月ロータリーレート 1 ドル 112 円 

☆親睦活動委員会より：18 日はクリスマス同伴例会 湘南

OVAにて。多数出席を。詳細は追って連絡。 

☆石田地区青少年交換副委員長より：当クラブ推薦の塚田琴

音さんが 2015－16 年度台湾派遣の地区候補者として決

定。カウンセラーは臼井会員。 

村松会員：W でのお祝「妻は還暦、結婚は

28 年前、国内旅行三昧の日々です」 

石田会員：結婚 21 年、何時までもつか…？ 

藤吉会長  中国大連か

らのお土産｢パンダのク

ッキー｣。 土産話は今

度ゆっくりと…。 



 

 

 

本日は、11 月 13 日の卓話の続きです。前回同様生命

保険の内容ですが、今回は法人契約についてお話します。 

基本的に保険は「平準定期保険」、「養老保険」、「終身保

険」となり、ご加入される目的によって使い分けないと

無駄になる場合があります。 

基本になる 3 種類の保険の概要を説明します。 

【定期保険】 期間が決まっている保険。比較的安い支

払で保証が受けられる。 

【養老保険】 貯金に保証が付いた様な保険。死亡して

なくても満期になると解約返戻金が受け取れる。但し、

掛金が高い。 

【終身保険】保証が一生続く保険。支払いをある一定の

年齢で終わらせる事が出来る。解約をすると返戻金が受

け取れる。仮に 30 歳時に 2000 万の保険に加入した場

合、60 歳から 65 歳くらいの時に返戻金が支払額より多

くなる。 

ただ、似たような内容で「無

解約返戻金平準定期保険特約付

終身保険」に加入している場合

がある。これは定期保険に自動

更新がついている保険。更新時

の年齢によって保険の支払い額

が変わる。 

法人契約では様々な目的で 

「長期平準定期」、「短期平準保 

険」を加入している事が一般的です。仕組みをご理解さ

れますと効率のよい保険金・解約返戻金を受け取れます。 

★保険を選ばれる際には決算書の貸借対照表を基に目的

に優先順位をつけ、変更に対応できる生命保険を選ぶ事

が重要です。★また、現在加入している保険を「年金支

払特約を利用」、「短期契約から長期への変更」、「契約者・

受取人の名義変更」、「変換権を行使して保険種類変更」

を利用する事により部外資産を効率よく内部流動資産に

変える事ができます。 

皆様のニーズにあった保険に加入または、契約内容変

更をおすすめ致します。それにより、節税、保険金受取

額増、効率の良い資産運用等が見込まれます。 

今一度、保険契約に目を通してみてください。 

（担当：松田壽之） 

 

 

 

森澤君…少しでもお役にたつ話が出来るようがんばります。 

藤吉君…１００％出席例会、ありがとうございました。 

鈴木(安)君…よくぞ 100％出席、おめでとう。 

山科君…先週は藤吉会長、ご苦労様でした。 

松田君…100％出席例会成功！！流石逗子 RC. 

石田君…100％出席例会達成！！ 森澤さん卓話よろしく。 

桐ケ谷君…先週の 100％出席例会ご苦労様でした。 

市川君、船津君、矢部(房)君、匂坂君、寺嶋君…森澤さん、ス

ピーチよろしくお願いします。 

矢部(光)君…森澤会員、連投の卓話ご苦労様！ 

大野君…森澤会員本日もよろしくお願いします。 

服部君…森澤さん、勉強させて頂きます。 

桐田君…別件中、中座してきましたが遅れてしまいました。 

臼井君…孫の塚田琴音を交換学生にご推薦頂きありがとうござ

いました。 

村松君…久々の小春日和、暖か～い。卓話楽しみ。 

三宅君…今日と明日は「逗子チケ（町のみ）」みんな飲みに行き

ましょう。 

山口君…紅葉がすばらしい。卓話よろしく。 

草柳君…紅葉今が真っ盛り。地震・津波、避難準備を。 

毛利君…富士山が綺麗だ。 

福嶋君…青い海白い富士、逗子の海岸見事です。 

橘（武）君…本日の富士山の姿に感動して。 

 

 

ニコニコＢＯＸ本日合計   ￥３６．０００   累計 ￥８４８．０００ 

【出席報告】会員数 49 名(出席免除 6 名)  出席数 26 名：出席率 55.32%  前回修正出席率 100％ 

 

森澤 義一 会員 


